



Wieder einmal „fair“ und gut gefrühstückt

Plattling. (mic) Ein „faires Frühstück“ ist eine Möglichkeit zwei, nicht ganz so entfernte Welten, zusammen an einen Tisch zu bringen. Der Weltladen und die Lebenshilfe Plattling setzten sich am Samstagmorgen im gemütlichen Gruppenraum des Weltladens zu einem leckeren Frühstück zusammen. Kornelia Klingbeil-Knodel, Behindertenbeauftragte der Stadt Plattling,

sagte in ihrem kurzen Grußwort, dass es absolut keine Fehlentscheidung war, das Frühstück noch mal im Kleinen anzubieten. Es sei wesentlich überschaubarer, in einer kleineren Gruppe zu frühstücken und auch einfacher zu organisieren. Zwei Mal im Jahr findet das Frühstück nun statt, schon vier oder fünf Mal im Weltladen. Das leckere Buffet und die freundschaftliche Atmo-

sphäre machten ein schönes Beisammensein der Mitarbeiterinnen des Weltladens mit den Bewohnern der Lebenshilfe Plattling. Die enge Freundschaft, so möchte man behaupten, brachte den Damen des Weltladens eine Einladung in das Sommerfest des Behindertenheims im nächsten Jahr ein. Eine Einladung, die sie natürlich gerne angenommen haben. (Foto: Garbarino)